

えいなん

弥富市立栄南小学校
 学校通信 No. 27
 令和6年9月17日



「リーダーシップ・トレーニングセンター」参加の報告

栄南小学校では、全校児童が青少年赤十字に加盟しています。青少年赤十字は「気づき、考え、実行する」という理念（大切にしていること）があって、人命救助や困っている人を助ける活動をしています。具体的には、募金活動や防災について考えたり、将来のリーダーを育てたりする活動をします。この活動の中に「リーダーシップ・トレーニングセンター」があります。この活動は毎年、海部地区と知多地区の学校から2名ずつの児童生徒が集まって、美浜自然の家で合宿をします。

今年は、児童会長の*****さんと副会長の*****さんが参加しました。他校の児童と一緒にいった活動やそれを通して気づいたことなどを夏休み明けの朝礼で報告しました。



児童会企画 「最強スマイル班はどこだ！」



9月10日(火)の2時間目の休み時間に児童会が企画した「最強スマイル班はどこだ！～スマイル班対抗じゃんけん列車～」を行いました。どの子も楽しそうに活動しました。

もうすぐ野外活動です



9月19日(木)20日(金)に4・5年生が野外活動で、美浜自然の家に行きます。4年生は初めての宿泊行事になります。楽しみ半分、家から離れての活動への不安半分という気持ちでしょうか。学校では4・5年生が一緒になって野外炊飯のカレー作りをしたり、キャンプファイヤーの練習をしたりしています。事前の準備をしっかりとしているので、当日は大丈夫です。4年生は初めてのことを「やってみる勇気」、5年生は2回目の野外活動の経験を生かした「リーダーの自覚」をもって野外活動に臨んでほしいと思っています。

